

(別紙)

推 奨 映 画 に つ い て

題 名	「はだしのゲンはまだ怒っている」
監 督 名	込山正徳
製 作 者	BS12 トゥエルビ ワールド・ハイビジョン・チャンネル株式会社
内 容	<p>2024年にBS12で放送した番組「はだしのゲンの熱伝導」をもとに追加撮影や再編集を加え、新たな映画として制作されたもの。</p> <p>戦争のリアルを伝える作品として25言語に翻訳され、日本をはじめ、世界中で読み継がれてきた漫画「はだしのゲン」。その語り部となった人々の姿や、実際の体験者、中沢啓治さんの妻ミサヨさん、様々な意見を持つ人たちのインタビュー…などを通して、世界で核の脅威が迫るいま、改めて漫画「はだしのゲン」やゲンの存在とともに平和を見つめる。</p>
推 奨 理 由	<p>戦後80年となるにもかかわらず、日々高まる核戦争の危険に脅かされる今日、多くの事実や資料に照らした様々な視座からの議論を偏りなく取り上げる本作品は、歴史観の違いや戦争の記憶の継承等、人間であることや人間の生命の尊さの意味、戦時における価値観の一変などを、青少年が自らもう一度しっかりと考える貴重な機会を提供するものであり、人としての愛情、社会における責任感および思考力・判断力を養うものとして推奨する。</p> <p>なお、本作品の視聴に当たっては、平和教育との連動を工夫する、あるいは親子で様々な考えに触れつつ会話するなど、本作品の価値をより一層高めるために、そのコンテンツ（歴史認識や原爆投下に至る経緯などに関する文献資料も容易にアクセスできる）を拡げつつ、青少年が広い視野で深く考えることができるよう要望する。</p>